



POLITIQUE DE CONFIDENTIALITÉ

L'organisation du « Tournoi International de basketball de la Vieille Capitale » s'engage à respecter l'ensemble des nouvelles obligations imposées par le Gouvernement du Québec, visant à protéger et à assurer la confidentialité des renseignements personnels que le tournoi collecte directement auprès des personnes concernées, ou indirectement auprès d'un tiers, et dont le tournoi fait usage dans le cadre de ses activités.

L'organisation reconnaît l'importance d'imposer un cadre strict à la protection des renseignements qu'elle détient, et garantit que l'ensemble des renseignements collectés sont strictement nécessaires à l'exercice de ses activités.

Dans ce contexte, l'organisation du « Tournoi International de basketball de la Vieille Capitale » s'engage à prendre des mesures de sécurité dès la collecte d'un renseignement et jusqu'à sa destruction, en conformité avec les délais prévus par la loi, ou par un calendrier de conservation établi par règlement du gouvernement, ou en l'absence de délai réglementaire, par le délai de conservation déterminé par le tournoi.

La présente politique encadre la gouvernance des renseignements personnels dont l'organisation du tournoi est responsable, et respecte les dispositions de la Loi modernisant des dispositions législatives en matière de protection des renseignements personnels, 2021 chapitre 25 (« Loi 25 »). L'organisation du tournoi garantit la confidentialité des renseignements personnels collectés dans le cadre de ses activités. Cette politique veille à ce que les renseignements soient rendus accessibles et utilisés uniquement par le personnel dûment autorisé. Elle assure et garantit l'exercice des droits de la personne concernée.

DOMAINE D'APPLICATION. La présente politique s'applique à l'ensemble des renseignements personnels collectés par l'organisation du tournoi, qu'il s'agisse des renseignements personnels relatifs aux bénévoles, aux responsables d'équipes, aux joueurs, au personnel de l'organisation, aux partenaires ou à toute autre personne dont l'organisation dispose de renseignements personnels.

CONSENTEMENT. L'organisation du « Tournoi International de basketball de la Vieille Capitale » s'engage à utiliser les renseignements personnels collectés avec le consentement de ou des personne(s) concernée(s), uniquement pour les finalités pour lesquelles ils ont été recueillis, sauf en cas de consentement express de ou des personne(s) concernée(s).

ACTIVITÉS. L'organisation du « Tournoi International de basketball de la Vieille Capitale » procède à la collecte des renseignements personnels strictement nécessaires à l'accomplissement de ses activités :

- Organisation du tournoi ;
- Gestion des bénévoles pour l'organisation du tournoi ;
- Identification des équipes, des joueurs et des entraîneurs d'équipes ;
- Gestion du contenu du site web : <https://www.basketballvieillecapitale.com>
- Redirection vers un site de vente de billets pour assister aux matchs de basketball ;
- Réalisation de photographies et contenu vidéo ou audio pendant les matchs ;
- Réalisation de statistiques.

CONSERVATION ET DESTRUCTION DES RENSEIGNEMENTS. L'ensemble des renseignements présents sur le site web « Tournoi International de basketball de la Vieille Capitale » sont conservés par notre prestataire de site web «Wix.com».

L'organisation du tournoi s'engage à ne conserver les renseignements que pour une durée strictement nécessaire à l'objet du tournoi, et garantie leur accessibilité pendant toute leur période de conservation.

MESURES DE SÛRETÉ ET DE SÉCURITÉ. L'organisation du tournoi s'engage à mettre en place toutes les mesures de sûretés et de sécurité afin de prévenir toute intrusion et violation des renseignements personnels.

L'organisation du tournoi s'engage à prendre les mesures de sûreté et de sécurité propres à assurer par défaut le plus haut niveau de confidentialité aux renseignements personnels utilisés, conservés, communiqués ou détruits et qui sont raisonnables compte tenu de leur sensibilité, de la finalité de leur utilisation, de leur quantité, de leur répartition et de leur support.

L'organisation du tournoi garantie que toute collecte de renseignement se fera en conformité avec les règles de confidentialité et de sécurité édictées par la Loi sur le privé.

L'organisation du tournoi garantie que les renseignements personnels ne sont accessibles qu'à un personnel limité, et que ce personnel n'a accès qu'aux renseignements lui permettant d'effectuer ses missions conformément aux pouvoirs et latitudes qui lui seront conférés.

RESPONSABLES DE LA PROTECTION DES RENSEIGNEMENTS PERSONNELS. L'organisation du « Tournoi International de basketball de la Vieille Capitale » ont deux (2) responsables de la protection des renseignements personnels qui sont garant du respect par l'organisation du tournoi des politiques et pratiques encadrant la gouvernance des renseignements personnels. Toute modification de la présente politique doit faire l'objet d'une approbation par ces responsables de la protection des renseignements personnels avant d'être communiquée.

Pour l'exercice de vos droits et pour toute question relative à la protection de vos renseignements personnels, vous devez adresser vos demandes à un de nos responsables de la protection des renseignements personnels, soit :

- madame Myriam Fillion, Présidente du CA;
- monsieur Joel Fouego, Directeur Général.

Vous pouvez communiquer avec eux via le site web de l'organisation du tournoi, sous la rubrique « Nous joindre » : <https://www.basketballvieillecapitale.com/>

GESTION DES PLAINTES ET RÉCLAMATIONS. L'organisation du tournoi a mis en place un processus de traitement des plaintes et réclamations relatives à la protection des renseignements personnels au sujet de la qualité de service.

L'organisation du tournoi s'engage à traiter la plainte ou réclamation sous un délai raisonnable, en garantissant la confidentialité des renseignements personnels. Toute personne peut à tout moment adresser une plainte ou réclamation à l'adresse des responsables de la protection des renseignements personnels, en communiquant avec eux via le site web de l'organisation du tournoi, sous la rubrique « Nous joindre » :

<https://www.basketballvieillecapitale.com/>



PRIVACY POLICY

The organization of the “Tournoi International de basketball de la Vieille Capitale” undertakes to comply with all new obligations imposed by the Government of Quebec, aimed at protecting and ensuring the confidentiality of personal information that the tournament collects directly from the persons concerned, or indirectly from a third party, and which the tournament uses in the context of its activities.

The organization recognizes the importance of imposing a strict framework for the protection of the information it holds, and guarantees that all information collected is strictly necessary for the exercise of its activities.

In this context, the organization of the “Tournoi International de basketball de la Vieille Capitale” undertakes to take security measures from the collection of information until its destruction, in accordance with the deadlines provided for by law, or by a retention schedule established by government regulation, or in the absence of a regulatory deadline, by the retention period determined by the tournament.

This policy governs the governance of personal information for which the tournament organization is responsible, and complies with the provisions of the Act to modernize legislative provisions relating to the protection of personal information, 2021 chapter 25 (“Act 25”). The tournament organization guarantees the confidentiality of personal information collected in the course of its activities. This policy ensures that the information is made accessible and used only by duly authorized personnel. It ensures and guarantees the exercise of the rights of the person concerned.

SCOPE OF APPLICATION. This policy applies to all personal information collected by the tournament organization, whether it is personal information relating to volunteers, team leaders, players, organization staff, partners or any other person whose personal information the organization has.

CONSENT. The organization of the "Tournoi International de basketball de la Vieille Capitale" undertakes to use the personal information collected with the consent of the person(s) concerned, only for the purposes for which it was collected, except in the case of express consent of the person(s) concerned.

ACTIVITIES. The organization of the "Tournoi International de basketball de la Vieille Capitale" collects personal information strictly necessary for the accomplishment of its activities:

- Organization of the tournament;
- Management of volunteers for the organization of the tournament;
- Identification of teams, players and team coaches;
- Management of the content of the website: <https://www.basketballvieillecapitale.com>
- Redirection to a ticket sales site to attend basketball matches;
- Production of photographs and video or audio content during matches;
- Production of statistics.

STORAGE AND DESTRUCTION OF INFORMATION. All information on the website "Tournoi International de basketball de la Vieille Capitale" is kept by our website provider "Wix.com".

The tournament organization undertakes to keep the information only for a period strictly necessary for the purpose of the tournament, and guarantees its accessibility throughout its retention period.

SAFETY AND SECURITY MEASURES. The tournament organization undertakes to implement all safety and security measures to prevent any intrusion and violation of personal information.

The tournament organization undertakes to take safety and security measures to ensure by default the highest level of confidentiality for personal information used, stored, communicated or destroyed and which are reasonable given their sensitivity, the purpose of their use, their quantity, their distribution and their medium.

The tournament organization guarantees that any collection of information will be done in accordance with the confidentiality and security rules set out in the Privacy Act.

The tournament organization guarantees that personal information is only accessible to limited personnel, and that this personnel only has access to information allowing them to carry out their missions in accordance with the powers and latitudes conferred on them.

PERSONAL INFORMATION PROTECTION OFFICERS. The organization of the "Tournoi International de basketball de la Vieille Capitale" has two (2) personal information protection officers who are responsible for ensuring that the tournament organization complies with the policies and practices governing the governance of personal information. Any changes to this policy must be approved by these personal information protection officers before being communicated.

To exercise your rights and for any questions regarding the protection of your personal information, you must address your requests to one of our personal information protection officers, namely:

- Ms. Myriam Fillion, President of the Board of Directors;
- Mr. Joel Fouego, General manager.

You can contact them via the tournament organization's website, under the "Contact Us" section:

<https://www.basketballvieillecapitale.com/>

COMPLAINTS AND CLAIMS MANAGEMENT. The tournament organization has implemented a process for handling complaints and claims relating to the protection of personal information regarding the quality of service.

The tournament organization undertakes to process the complaint or claim within a reasonable time, while guaranteeing the confidentiality of personal information. Any person may at any time address a complaint or claim to the address of the persons responsible for the protection of personal information, by contacting them via the tournament organization's website, under the heading "Contact us":

<https://www.basketballvieillecapitale.com/>